In Zusammenarbeit mit der Kommunalen Gesundheitskonferenz des Kreises Paderborn unter Vorsitz von Landrat Manfred Müller

7015

Wenn das Leben aus dem Takt gerät

- Herzinfarkt erkennen und richtig handeln -



Der Herzinfarkt ist immer noch eine der häufigsten Todesursachen in den Industrienationen. Obwohl sich die Behandlungsverfahren des Herzinfarktes im Krankenhaus innerhalb der letzten 20 Jahre wesentlich verbessert haben, ist die Sterblichkeit außerhalb des Krankenhauses weiterhin hoch.

Viele dieser Menschen hätten gerettet werden können, wenn die Betroffenen die Symptome richtig eingeschätzt, rechtzeitig die 112 gewählt und den Rettungsdienst benachrichtigt hätten. Ziel ist es deshalb, die Bevölkerung über Symptome eines Herzinfarktes aufzuklären, damit frühzeitiger medizinische Hilfe gerufen wird. Denn: Herzinfarkt bedeutet immer Lebensgefahr. Jede Minute zählt!

Die Arbeitsgruppe HEUH (Herzinfarkt erkennen und richtig handeln) der Kommunalen Gesundheitskonferenz des Kreises Paderborn unter Vorsitz von Landrat Manfred Müller möchte das Bewusstsein für das Vorhandensein von Gefäßerkrankungen erhöhen und somit die Versorgung der Paderborner Bevölkerung bei einem akuten Herzinfarkt verbessern.

Die folgenden Experten werden über wichtige medizinische, gesundheitsökonomische und selbstfördernde Aspekte rund um das Thema Herzinfarkt informieren: Dr. med. Jochen Matzke, St. Johannisstift, Klaus Birkhahn, BARMER GEK, Friedhelm Steinkemper, Waltraud Schrömgens (CSG Coronar-Sportgemeinschaft Paderborn e.V.), Gerti Koch (Deutsche Herzstiftung).

24.10.2012, Mittwoch, 19.00-21.00 Uhr

Hövelhof, Krollbachschule, Sennestraße 34

Gebührenfrei

Anmeldungen unter: Volkshochschule 05258 / 930316 www.vhs-salzkotten.de